
MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR
ET DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE

LE CABINET DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT
AUX COLLECTIVITÉS LOCALES

28 AVR. 1992

COMMUNIQUE

M. Jean-Pierre SUEUR, Secrétaire d'Etat aux Collectivités Locales, a reçu ce 28 avril son homologue chilien, Gonzalo D. MARTNER FANTA, secrétaire d'Etat chargé du développement régional et administratif.

Cet entretien s'inscrit dans le cadre de relations riches et suivies entre les deux secrétariats d'Etat. Plusieurs missions d'information et de formation associant des hauts fonctionnaires des deux pays ont précédé à la visite du Secrétaire d'Etat du CHILI en FRANCE

Celle-ci intervient dans un contexte marqué au CHILI par l'adoption de la réforme constitutionnelle, par la prochaine discussion de la loi sur la Région au parlement et par la préparation des élections municipales.

Aussi, M. Gonzalo MARTNER s'est montré particulièrement intéressé par l'expérience française de décentralisation et notamment par les mécanismes de transferts de compétence et de ressources ainsi que par l'adaptation de la fiscalité locale aux exigences financières de la décentralisation.

M. Jean-Pierre SUEUR a présenté à son homologue la procédure des contrats de Plan associant l'Etat et les collectivités locales.

Les discussions ont aussi porté sur les perspectives politiques du CHILI.

Jean-Pierre SUEUR a assuré le Secrétaire d'Etat chilien de son attachement au développement des échanges déjà initiés et à conclu en invitant son hôte à ORLEANS, ville dont il est le maire.